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第32回定期総会報告 

  第３２回定期総会は、船橋市消防局5階講堂において３７名とYUX４名の出席者で開催されました。 

JR１DIU伊藤副会長（JR1YUX会長）の開会のこ

とばに続き、船橋市市長公室長 松戸室長の挨拶

と事務局防災課 石井課長より事務局員の紹介が

ありました。 

本年度の事務局員は、関根課長補佐、矢島、森内、

庄司、永島の5名です。 

次に、JA6AZE 説田会長からの挨拶の後、議事

進行に入りました。    

皆さん、ご多忙のところお集まりいただきまして有難うございます。 

例年申し上げておりますが、１９年度も当地船橋市近辺では大きな災害もなく無事に過ごせました。 

また、非常通信連絡会の総会も、３２回となりましたが、一度も活躍する場面がなかったことは何よりだと思っ

ています。 

 しかし、災害は何時やって来るか、予測の出来ない代物であり、我々は常に災害に対する心構えをしっかりと

持っておく必要があります。 

例えば、基本的なトランシーバーなど無線機類のメンテナンス。また、いざと云うときに、協力が出来るよう、

自宅や職場、そして家族の安全確保なども、頭に置いておく必要があるでしょう。 

ところで、先ほど紹介されました通り、今年は市の人事異動で防災課の担当が替わられました。非常通信連絡

会と防災課の関係は、一般の業務と違い、市の職員の方には理解し難い事だと思っています。直接の担当「庄司

さん」はじめ、防災課の皆様のご理解が無くては、我々の活動は、機能しません。 

これからも、ご理解の上、よろしくお願いいたします。

さて、会の運営では、旧夏見公民館が改装される事になり、機器・資料置き場が市役所屋上に移設される事に

なりました。また、非常通信連絡会及び船橋市アマチュア無線クラブのホーム・ページについてはプロジェク

ト・チームの皆さんが、より魅力的な見やすい形に改良を進めています。クラブの方では、QSL カードの追加も

プロジェクト・チームで検討する事になりました。これから報告・発表される、連絡会・クラブの行事を含め、

担当の役員の皆さんは勿論、会員の皆様の自主的なご協力が連絡会の活動を支えて行く事になります。 

皆さんよろしくお願いいたします。 

事務局員の紹介 ＪＡ６ＡＺＥ 説田会長挨拶 
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１．船橋市アマチュア無線非常通信連絡会 定期総会議事 

第１号議案 19年度事業報告及び20年度事業計画 

総合防災訓練 8月5日の訓練説明会出席者はYNA 35局、YUX 2局、防災課の２名でした。 

また、8月26日の訓練当日はYNA 43局、YUX 7局、反省会にはYNA 25局､YUX 4局の参加でした。 

防災フェア 1月19日に中央公民館にて、JJ1YNA局を4バンドで運用しました。 

アンテナ設置は屋上での作業であり大変でした。また、途中から市長が見学にこられ記念撮影をしました。 

                                      行事担当 JH1MQC 高城 

  機関紙 

本年度は、予定通り年４回発行しました。今年度も同様に発行の予定です。 

行事報告以外の記事としてJJ1GRK高木さんのご協力を得て40号、41号、43号にご執筆頂き感謝しており 

ます。また、他にも原稿の執筆にご協力いただけるお方を探していきます。 

広報活動は、クラブ、連絡会のＰＲとしてＣＱ誌やＪＡＲＬニュースへ行事レポートを投稿。 

また、会員募集の手段として、市民情報ネットワーク、ホームページ、広報船橋などを利用して 

呼びかけを行う予定です。                                                     広報担当 JS1IWA 吉野 

第２号議案 

ＪＲ１ＹＵＸ 役員人事について  

ＪＲ１ＤＩＵ 伊藤晶夫会長より、メンバーの紹介がありました。 

非常通信連絡会メンバーは、次の通りです。ＪＥ１ＲＨＢ 石井氏、旧コールサインは７Ｋ１ＷＩＨ）、 

ＪＰ１ＨＭＲ 志田氏、ＪＪ１ＨＥＯ 富永氏、ＪＪ１ＤＰＤ 湯浅氏、ＪＧ１ＳＸＶ 市原氏 

今後ともよろしくお願いします。 

 

第３２回 非常通信連絡会定期総会 記念撮影 
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２．船橋市アマチュア無線クラブ 定期総会議事 

役員人事について 

説田会長より、今まで HP 担当であった中村さんを役員としての立場でお願いしたいとの提案があり、ご

本人不在ではあるが、満場一致で可決した。なお、通常任期は３年間ではあるが、今年度の1年間の任期と

します。 

また、次回も引き続きお願いしたいと思います。 

第１号議案 

記事一覧 (アンダーラインは発表者) 

○オンエアミーティング    担当役員 7L3UQW,7K2CWU   サポート局 7L1TTH,JG1DVY 

19年度事業報告 JG1DVY局からオンエアミーティング参加状況の報告がありました。 

   内容の詳細は、別表2、を参照ねがいます。 

20年度事業計画 今年度も引き続いて続行します。やり方としましては、①ブレークインタイムを設 

けること。②チェックインが途切れたら時間が余っても終了とし、その後ラウンドQSOに移るようにし 

ます。 

○移動運用          担当役員 JA1VRZ,JH1GEN   

19年度事業報告 第１回目は、2007/5/27に手賀沼湖畔でJJ1YNAを運用し、参加局は7局でした。 

   お昼は道の駅で温泉に入り食事の後解散となりました。 

   第２回目は、2007/11/10と11/11に君津市鹿野山展望台にて（参加局 ２局でした）千葉コンテストに 

３時間運用しました。結果は社団の部で第６位、クラブの部で第13位の成績でした。 

終わったあとは、小糸川温泉に入りました。 

20年度事業計画 第1回目は、５月18日ににて予定しています。 

運用形態は、JJ1YNAで運用(個人運用も可) お昼は、焼きうどんと野菜、終わりましたら、温泉に入り汗 

を流して解散の予定です。詳細は、別項の案内を参照してください。 

第2回目は、9月7日 場所は未定です。また、特別移動運用として11月2日 千葉コンテストにクラ 

ブとして参加の予定です。 

○ネットワーク構築      担当役員 JS1IWA,JK1PIK  

 ネット構築テストは、JJ1YNAとして各バンドで一般市内、市外局も対象に含めて運用することに改 

ためています。今年度は初めての試みとして、習志野台地区防災訓練と併設して実施しました。 

結果は、５０ＭＨz１局、１４４ＭＨz１局、４３２ＭＨz１０局、１２００ＭＨz５局でした。 

 防災フェアは、準備の都合により実施できませんでした。 

今年度は、事前準備（アナウンス、役割分担）を固めてから実施します。  

○技術講習会           担当役員 JJ1GRK,JK1TUJ,JL1GYB 

19年度事業報告  今年度は、ヘンテナの製作とスリーブアンテナの製作を行いました。 

20年度事業計画  内容は未定ですが、10月19日に予定しています。 

○レピーター         担当役員  JA1QC 

      1200MHZと2400MHZ を運用しています。但し、2400ＭＨＺは一部不調につき修理点検中です。 

       ここ、近々のうちに復旧の予定としています。また、この設備は、災害時に活用する目的で市役所屋上

に設置されています。皆さん是非活用してください。 
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２００８年度 連絡会クラブ行事計画予定表

日時 行事 ｱﾝﾀﾞｰﾗｲﾝ は連絡会行事
5月 連絡会ニュース44号発行、ホームページ更新

5月18日 移動運用 手賀沼湖畔
6月8日 習志野台地区防災訓練 習志野台８号公園
6月8日 ネットワーク構築テスト

役員会
連絡会ニュース45号発行、ホームページ更新

8月10日 船橋市防災訓練説明会 AM:飯山満公民館
8月31日 船橋市防災訓練
8月31日 船橋市防災訓練反省会 PM:飯山満公民館
9月7日 移動運用 場所　未定
10月19日 技術講習会 内容未定 飯山満公民館

会員更新準備
役員会 役員改選
連絡会ニュース46号発行、ホームページ更新

1月 船橋市防災フェア 場所　未定
1月 ネットワーク構築テスト
3月 役員会

連絡会ニュース47号発行、ホームページ更新
4月 連絡会　クラブ 定期総会

○クラブ局管理          担当役員  JK1TUJ 

移動運用で2回 手賀沼と鹿野山（千葉コンテスト）および防災フェアで1回運用しました。 

今年度も同様な内容としています。また、個人的にJJ1YNAで移動運用したい人は、JK1TUJまでご連絡 

ください。 

○広報活動            担当役員 JS1IWA  HP担当 JA1WOI    

①ホームページの見直しについて、意見と要望を関係者と代表者のお方に求めました。 

その後、フェイスにて３回検討会を開き問題点、改良案について討議しました。 

その結果を踏まえて、逐次更新作業に取り掛かっています。更新には時間が掛かりますから今しばらく 

お待ちください。また、一部工事中もあります。 

はじめに意見を求めた代表者、関係者はJA6AZE,JA1QC,JK1PIK,JA1WOI,JH1MQC,7L3UQW 

フェイスにて討議したメンバーは、JA1QC、JK1PIK、JL1GYB、JA1WOI、JS1IWA の５名です。 

②ホームページのお知らせ（旧トピックス）に関しての取り決め事項の説明 

お知らせは、出欠を求めるものに限定して書き込みます。また、その他の定例行事として総会で決め 

たもの、ハムフェア、徒歩避難訓練、JARL千葉ハムの集い、第三土曜会のお知らせなども対象として 

います。 

第２号議案 

19年度会計報告及び20年度予算  担当役員 JH1TVY 

お手元に配布されている会計報告の通りですが、今年度の収入は利息とジャンク市等の寄付金あわせて、

\12931、支出はJAR会費 \10910のみで残高 \255767となっています。 

また、今年度の予算案としてクラブ局の QSL カードが残り少なくなり、予備費として\10000 を計上して

います。JARL会費と合わせて残高\234857を予算書としてご承認ねがいます。 

  

３．決議結果 連絡会議案、クラブ議案共々、全てご承認いただき、可決されました。  

 

表 １.          
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   表 ２.      平成１９年度オンエアミーティング結果報告 

自、平成１９年３月３１日 

至、平成２０年３月１６日 

 

NCグループ JG1DVY, 7L1TTH 

7K2CWU, 7L3UQW 

 １９年度オンエアミーティング参加状況は、次の通りです。 

機器の点検を兼ねて、月に１回は参加されたら如何でしょうか。（ ）内はチェックインのみを含む参加数です。 

 

 年間３０回以上参加局  １８局 

JG1DVY(85)  7L3UQW(75)  JK1TUJ(73)  JH1GEN(53)  JE1FTN(51)   

JA1QC(50)   JA6AZE(49)   JS1IWA(49)   JL1GYB(46)   JJ1GRK(44) 

7L1TTH(44)  JK1PIK(37)   JH1APY(34)  7M1FDP(34)   7L2NWB(33) 

JA1BWA(32)  JO1GLR(30)  7N3SHX(30) 

  

 年間１０回以上参加局  ８局 

JA1EDJ(27)  JR1DIU(27)  JF1XPH(20)  JM1HVL(20)  7K2CWU(18) 

JA1XQC(17)  7L4JUO(17)  JF1ONQ(11) 

 

 年間１回以上参加局  ２７局 

JA1OQX(8)  JA1PUN(8)  JA1ETB(7)  JS1GXN(7)  JS1SWW(7)  JA1VRZ(6) 

JP1EOI(6)  JN1QKR(5)  JA1DDF(4)  JE1FUT(4)  7N4DTS(4)  JJ1GRM(3) 

JK1CYT(3)  JA1TRM(2)  JR1EXL(2)  7M4NBV(2)  7N4DTR(2)  JA1IWO(1) 

JG1ROP(1)  JJ1CTM(1)  JK1CZD(1)  JM1MUA(1)  JN1QKU(1)  JR1ZRH(1) 

JF1LCK(1)  7M3OMF(1)  7N4WOU(1) 

         

第１回 移動運用のご案内 

５月１８日に、恒例の手賀沼での移動運用を行いますので、皆さんのご参加をお待ちしております。 

移動地：千葉県柏市箕輪へ現地集合（雨天の場合 屋根のある柏市泉に変更）  

運用時間：午前９時３０分設営開始 午後３時３０分撤収予定です。 

運用形態：JJ1YNAを運用するが、各局の個人運用も歓迎します。 

昼食：焼きうどんとおにぎり一個 狸汁 国産鶏の腿肉炭火焼き  

参加費：１家族￥１０００ 当日に集金します。  

所持品：無線設備一式、お椀か丼、マイ箸、帰りに近くの温泉にて汗を流したいお方は、入浴セット 

    着替え、入浴費用（別途ご用意願います） 

参加表明は、担当幹事までお願いします。             担当幹事 JA1VRZ、JH1GEN  
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基地局を基準としたポイント表

相手局 固定局 ハンディ機
東部 1 2
中部 1 2
西部 1 3
北部 1 2
南部 1 2
市外 1 3

JJ1YNA基地局
50MHz,144MHz,430MHZ,1200MHz

市内一般局

市内一般局クラブ員局

c)

クラブ員局

クラブ員局

d)

b)a)

習志野台地区防災訓練のお知らせ 

 恒例の習志野台地区防災訓練が行われます。連絡会は公式行事として参加協力しますので、近隣の各局は奮っ

ての参加をお願いします。 

日時： ６月８日 （日） 場所： 北習志野８号公園  9:30～12:30 

内容：①非常通信連絡会のＰＲと公開運用    

②会場をキー局としてのオン、エアミーティング 

＊ 非常通信連絡会のＰＲは阪神淡路大震災でのアマ無線の活動のビデオ上映 

アマ無線公開運用は、ネットワーク構築テストの基地局を兼ねて行います 

ネットワーク構築テストのご案内 

ネットワーク構築テストは昨年度から、習志野台地区防災訓練と防災フェアに併設してＪＪ１ＹＮＡを運用し、

コンテスト方式として、各バンドで一般市内、市外局も対象に含めて、実施することとなっています。 

準備について 

ＪＪ１ＹＮＡ基地局の設置（訓練会場） 

集合は現地 9:00から アンテナ，リグなどの設営を行います。コンテストとしての時間は10:00～11:00 

運用周波数：50,144,430,1200MHz帯(FM)  

運用について 

コンテストの対象の範囲：（ＹＮＡ会員局、一般市内外局） 

１、基地局（訓練会場）対ＹＮＡ会員局、一般市内外局の交信 

基地局の担当者はａ）各周波数でのクラブ員局との交信でポイント 

発生及びｂ）市内一般局との交信に対して、カードを発行する。 

２、基地局でないＹＮＡ会員局対会員同士、一般市内外局の交信 

クラブ員局はａ）基地局、ｃ）クラブ員局士との交信でポイント発

生及びｄ）市内一般局との交信に対して、カードを発行する。 

３、ポイントは、ログ提出者のみが得られる。 

４、基地局は市内一般局との交信に対しＹＮＡのカードを発行、但し１局に対して１通 

５、クラブ員局と市内一般局との交信時に自局のカード発行は自由、但し基地局との交信でＹＮＡのカード 

が得られる事をＰＲする。 
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左側面 右側面 裏面正面
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サバメシ 

NHKテレビ番組（こんにちは いっと６けん）を見てい

るとNHK水戸放送局からの紹介でサバメシのタイトル。 

サバメシとはサバイバル御飯のことで、空き缶と牛乳パ

ックで白米を炊くそうです。 

茨城県にある防災技術研究所の職員の方が考案され、防

災体験学習等の中で実習しているそうです。災害時に、

空き缶と空の牛乳パック位は手にはいると思います。昨

年の中越沖地震で実証された方もいたそうです。 

 

作り方は簡単。 

アルミの空き缶（３５０ｍｌのビール）

２個（１個はお釜）と燃料の牛乳パック。 

燃料に牛乳パックを使用するのは、燃え

かすが残らないのとよく燃えるからだそ

うです。 

缶の上部は２つともそっくり取り去りま

す。コンロ用缶の斜線部分はカッター等でき

りとります。上部の穴は、煙突と燃料の投入口になり、下部のあなは空気の流入口になります。 

穴の大きさは何度かの燃焼テストを行い決定したそうです。大きすぎると火力が強すぎ缶が溶けたりするそうで

す。 

 

使い方 

空き缶は右図のように２つ重ねて使います。 

上の缶にはにはもちろんお米１２０ｇと水１カップ。 

アルミフォイルでしっかり蓋をして下さい。 

下の缶はコンロなので牛乳パックを短冊に切った燃料を投入し 

点火します。 

火口から十分炎が上がったらお米入りの缶を乗せ調理開始。 

約２０分で出来上がり。 

 

ＪＡ１ＯＱＸ  阿部 幸司 
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事務局からのお知らせ 

局免許の更新情報です。ここ半年以内に無線局免許の有効期限が切れる局は、（平成２０年１１月末日） 

次の通りですから忘れないで手続きをお願いします。  

JA1WOI JL1FJB JL1CKY JA1IWO JF1XPH JK1FEM 

また、局免許を更新された際は、新局免許の写しを事務局宛てにご返送下さい。 

写しの到着をもって更新の確認としています。写しを未提出の局は次の局ですから、至急送付願います。 

7N1TCU 7K2CWU JF6FET JN1XAB 7L2NWB 7L2USW 

7N2SDA 7M4NBV JN1MSM    

事務局 防災課  庄司 

会員情報 

２)連絡会、クラブからの退会者 ７Ｎ４ＴＷＨ 中谷さん 

都合により退会しますが、皆さんと楽しい時間が過ごせたことを感謝いたします。 

これからも皆さん、楽しい趣味を満喫してください。とのメッセージがありました。 

２）クラブ退会者 ７Ｎ２ＬＶＶ 弓矢さん （廃局のため） 

３）連絡会入会者 ＪＦ１ＵＵＧ 山田さん （現ＪＲ１ＹＵＸメンバー 薬円台在住）市役所をご退職さ 

れ、個人の資格で、皆様とお付き合いしたく、連絡会にも入会したいと総会時にご挨拶がありました。 

インフォメーション 

＊ 総会の場において、ＪＡ１ＯＱＸ 阿部さん、ＪＮ１ＱＫＲ 増沢さん、７Ｌ１ＴＴＨ 島村さん 

に写真撮影をお願いしました。担当された皆さん、お疲れさまでした。おかげで、広報にもたくさんの

写真が届いており(メールボックスが溢れる寸前で取り出しセーフ)感謝、感謝の一言です。 

＊ 総会の場においての、質疑応答に関しては、まとめる時間と紙面の都合で次回の４５号に掲載しますの

でご了承ください。 

＊ 記事の訂正について：ニュースの標題下に★常用周波数★がありますが、1295.78が（正）です。 

  初版は（正）、７号から1295.76と（誤り）が続き、41号から訂正しましたが、周知を忘れており 

  申し訳ありませんでした。お手元のニュースの訂正をお願いします。 

   

編集後記 

今までの連絡会ニュースを共通の様式（ＰＤＦファイル）にしようと着手しています。 

手始めに、初代の連絡会ニュース、ワープロオアシス版を JA1BWA 高橋さんから受け取り、OASYS ファイル

変換した後でＰＤＦ出力テストをしますと、見事成功しました。残念なことに、２００３年～１９９９年の

間は電子ファイルが無いので、地道にスキャナーでスキャンしてＪＰＧ→ワード貼り付け→ＰＤＦと手作業

でやるしかありません。 

本年度中に整理して、初版から47号までＣＤ－Ｒに記録して一区切りしたいと思います。 
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